
 

週次報告、MTGとりまとめ（2015/12/28時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（1/2） 

 

（MTGはありません） 

 

・ラボ関係 

１７日は小豆でも煮ますか・・・お祝い兼ねて(kikyouya) 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

KY 報告書作成しました（別添１）  

Bigben あけましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

前回貼った NT京都のネタを実現するため、資料読み

込んでました。 

日本語では、ゼロから設計するための理論的な資料

は少ない… 

 



進捗報告 

作成日：２０１５年１２月２７日 

作成者：ＫＹ 

1.先週からの進捗内容 

・筐体検討 

基板間の距離は距離が短いほど枚数を沢山載せられるが、基板が近くなりすぎると 

ノイズや部品干渉の問題が出てくる。 

5mm程度が良いが安全を考えると基板間の間隔は 10mmが無難。 

 

2.今ある課題、問題 

 

3.解決に向け困っていること 

 

4.その他 

 

5.次に試す項目 

・回路図ＣＡＤ等検討 

 

別添１


